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 Anfragen-Nr.   

 AF-0464/2013  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Mit gliedschaft Deutscher 
Städtetag  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Mit Beantwortung unserer Anfrage AF-0393/2012, Frage 3 vom 15.11.2012 wurde durch die 
Stadtverwaltung als ein Nutzen der Mitgliedschaft im Deutschen Städtetag die gemeinsame 
Einkaufsgemeinschaft innerhalb des Städtetages angeführt. Auf mündlicher Nachfrage hin 
wurde eine Prüfung hinsichtlich des Nutzens der Einkaufsgemeinschaft seitens der 
Oberbürgermeisterin zugesagt. 
 
Aufgrund des Artikels „Städtetag will Eisenach als Mitglied halten“ (TA, 17.05.2013), in 
welchem u.a. das Thema Einkaufsgemeinschaft wieder aufgegriffen wurde, frage ich die 
Oberbürgermeisterin: 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Warum wurde dieses Instrument einer möglichen kostenoptimierten Beschaffung als 

Ausgleich für die Beitragszahlung an den Deutschen Städtetag durch die Stadtverwaltung 
bisher nicht genutzt? 

2. Wurde seit 11/2012 eine Prüfung hinsichtlich des Nutzens der Einkaufsgemeinschaft 
durch die Stadtverwaltung durchgeführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nein, 
warum nicht? 

 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


